

Die Dominikanische Republik präsentiert sich auf der TTW Zürich

Alles rund um die karibische Ferndestination am 24. Oktober 2019 – Rumverkostung inklusive



Frankfurt am Main, 17. Oktober 2019. Das Tourist Board der Dominikanischen Republik stellt sich im Rahmen des Swiss Travel Day am 24. Oktober auf der Reisemesse TTW Zürich am Stand Nummer 58 vor. Besucher aus der Reisebranche dürfen sich auf das umfangreiche Kultur-, Natur-, Golf-, Wassersport- und Freizeitangebot sowie die interessanten Infos rund um die neuen Hotels der Ferndestination freuen. Ergänzend dazu stehen Gästen leckere Rumverkostungen

der bekannten Marke Barceló zur Verfügung.

Reisebüromitarbeiter haben zudem die Möglichkeit, an einer attraktiven Verlosung teilzunehmen. Zu gewinnen gibt es einen einwöchigen All-Inclusive-Aufenthalt für zwei Personen in einer Junior Suite Deluxe im Luxury Bahia Principe Ambar**** in Punta Cana.

Dazu Petra Cruz, Europa-Direktorin des Tourist Boards der Dominikanischen Republik: „Vor dem Hintergrund, dass Edelweiss drei wöchentliche Nonstop-Flüge ab Zürich nach Punta Cana anbietet, freuen wir uns sehr, der Reisebranche unsere Ferndestination näher zu bringen. So werden die Urlaubsträume der Schweizer wahr!“

Die Dominikanische Republik

Die Dominikanische Republik umfasst die östlichen zwei Drittel der Insel Hispaniola, hat etwa 10,5 Millionen Einwohner und ist mit 49.967 km² das zweitgrößte Land der Karibik. Im Norden vom Atlantischen Ozean und im Süden vom Karibischen Meer umgeben, verfügt die Insel über insgesamt 1.609 Kilometer Küstenlinie und ein ganzjähriges ideales Klima. Reich an historischen Sehenswürdigkeiten, präsentiert sich die Ferndestination als vielfältiges Reiseziel und ist bei Familien, Singles und Paaren jeder Altersklasse gleichermaßen beliebt. Rund 6,6 Millionen Gäste aus aller Welt besuchten die Dominikanische Republik im Jahr 2018. Vom abenteuerlichen Puerto Plata, über dem üppigen Samaná, dem historischen Santo Domingo, dem sonnigen Punta Cana, dem luxuriösen La Romana bis hin zum fröhlichen Barahona – jede Region hat ihren eigenen Charme! Bereits vier Mal wurde die Dominikanische Republik von der International Association of Golf Tour Operators IAGTO zur besten Golf-Reiseziel in der Karibik und Lateinamerika gekürt und erhielt vier Mal den WORLD GOLF AWARD. Außerdem ist Santo Domingo im Jahr 2019 zum zweiten Mal die Gastronomische Hauptstadt der Karibik. Gästen erwarten 26 Designer-Golfplätze, zahlreiche Hotels und Resorts der Luxusklasse, atemberaubende Strände, lebhaftes Städte und malerische Dörfer.



Weitere Informationen: Tourist Board Dominikanische Republik, Hochstr. 54, 60313 Frankfurt, Telefon: +49-69-91397878, Fax: +49-69-283430, E-Mail: germany@godominicanrepublic.com oder auf <http://www.godominicanrepublic.com>. Kostenloser Download für Bildmaterial unter <http://www.drsmartlibrary.com>